



LOOKBOOK
WOMENSWEAR
A/W 2026

E T E R N A

HERBST WINTER 26 AUTUMN WINTER 26 AUTOMNE HIVER 26 HERFST WINTER 26



ÜBER 160 JAHRE ERFAHRUNG

INNOVATIV SEIT 1863.

Unsere Geschichte erstreckt sich über 160 Jahre und ist geprägt von unserer Leidenschaft für Hemden und Blusen.

ETERNA ist ein Unternehmen, das seine Werte lebt und seiner Vision folgt.

Our history spans over 160 years and is defined by our passion for shirts and blouses.

ETERNA is a company that lives its values and follows its vision.



DIE WICHTIGSTEN MEILENSTEINE IN ÜBER 160 JAHREN ETERNA-GESCHICHTE

THE MOST IMPORTANT MILESTONES IN OVER 160 YEARS OF ETERNA HISTORY

1863	Gegründet in Wien Established in Vienna
1923	Innovation in Form eines halbsteifen Kragens Innovation in the form of a semi-stiff-collar
1927	ETERNA kommt nach Passau ETERNA moves to Passau
1957	ETERNA kleidet Männer ETERNA dresses men
1969	Das neue „e“ Markenzeichen The new “e” trademark
1981	Erfindung des weltweit ersten bügelfreien Baumwollhemdes Invention of the world's first non-iron cotton shirt
1993	Erster Hersteller in Europa von bügelfreien Baumwollhemden und -blusen mit OEKO TEX® Standard 100 Zertifizierung First manufacturer in Europe of non-iron cotton shirts and blouses with OEKO TEX® Standard 100 certification
2011	Markteinführung der Premium-Linie Launch of the Premium line
2015	Klare Positionierung und neues Logo für die Premium Linie 1863 by ETERNA Clear positioning and new logo for the premium line 1863 by ETERNA
2017	ETERNA bringt das Cover Shirt auf den Markt ETERNA launches the cover shirt
2024	Markteinführung von Dynamic Cotton™ Launch of Dynamic Cotton™

THE FUTURE IS CREATED WHEN
PEOPLE DRIVE IDEAS FORWARD -
WITH CLARITY, STYLE AND RESPONSIBILITY.



DOWN TO EARTH



Down to Earth eröffnet die Saison mit einer Farbwelt, die Ruhe und Wärme ausstrahlt. Bernstein, Sand und sanfte Brauntöne treffen auf Denim Blau und verleihen dem Drop eine moderne, zeitlose Basis.

Down to Earth opens the season with a colour palette that radiates calm and warmth. Amber, sand and soft brown tones meet denim blue, giving the drop a modern, timeless foundation.





Die Fotos für das Lookbook Autumn/Winter 2026 wurden
im MIRAMONTI Boutique Hotel in Hafling bei Meran fotografiert.

The photos for the Autumn/Winter 2026 lookbook were
taken at the MIRAMONTI Boutique Hotel in Hafling near Merano.

DOWN TO EARTH



Abwechslung zeigt sich in der Printsprache:
florale Motive und Blattstrukturen,
Lettering-Einflüsse und verfremdete Dots.

Ein Highlight-Print fängt die Handschrift
des Themas präzise ein. Flächig aufgelöste
Paisley Elemente auf fließendem Viskose
Satin. In Kombination mit Cord und Nubuk
entsteht ein mühelos lässiger Herbstlook.

Variety is evident in the print language:
floral motifs and leaf structures,
lettering influences, and abstract dots.

A highlight print precisely captures
the essence of the theme. Paisley
elements dissolved across the surface
on flowing viscose satin. Combined
with corduroy and nubuck, the result
is an effortlessly casual fall look.



DOWN TO EARTH



1863
by
ETERNA

Premium Knitwear ergänzt die Kollektion um luxuriöse Strick-Pieces, die Wärme, Leichtigkeit und modische Präzision verbinden.

Pullunder bringen moderne Layering-Momente in die Saison, während eine feine Ajour-Auswahl subtile Transparenz und feminine Struktur verleiht.

Premium knitwear complements the collection with luxurious knitwear pieces that combine warmth, lightness and fashionable precision.

Sleeveless jumpers bring modern layering moments to the season, while a fine ajour selection lends subtle transparency and feminine structure.



QUIET POWER

1863
— by —
E T E R N A

Quiet Power eröffnet die Premiumsaison mit einer ruhigen und kraftvollen Ausstrahlung. Die Farbwelt bewegt sich zwischen Burgundy, tiefen Beerentönen und kühlem Grau – eine elegante Balance, die Understatement und Selbstbewusstsein transportiert.

Zu den Key Pieces der Saison zählt ein halbtransparentes Karokleid mit Farbverlauf und zarter Arm-Lösung.

Quiet Power opens the premium season with a calm and powerful aura. The color palette ranges from burgundy to deep berry tones and cool gray — an elegant balance that conveys both understatement and self-confidence.

One of the season's key pieces is a semi-transparent checkered dress with a color gradient and delicate sleeves.







NEO HERITAGE



1863
— by —
ETERNA

Neo Heritage blickt nach vorn, ohne die Wurzeln aus dem Blick zu verlieren. Die Farbpalette aus Grautönen, Schwarz und kühlem Gletscherblau schafft eine moderne, monochrome Klarheit. Feine Karos, spannende Tintenprints und blurry Dots entfalten eine präzise, nuancierte Printwelt.

Neo Heritage looks ahead without losing sight of its roots. The colour palette of grey tones, black and cool glacier blue creates a modern, monochrome clarity. Fine checks, exciting ink prints and blurry dots unfold a precise, nuanced print world.



NEO HERITAGE



1863
— by —
ETERNA



NEO HERITAGE



1863
— by —
ETERNA

Die Stehkragenbluse mit Wasserfall-Ausschnitt und halbtransparenter Armlösung unterstreicht den Anspruch an Präzision und Handwerkskunst.

The Stand-up collar blouse with cowl neckline and semi-transparent sleeves underscores the demand for precision and craftsmanship.



NEO HERITAGE



1863 — by — ETERNA

Die weiße Bluse ist das Premium-Statement, das sich sowohl für festliche Höhepunkte als auch für moderne Evening-Looks eignet.

The white blouse is the premium statement piece that is suitable for both festive occasions and modern evening looks.



ROMANTIC MODERNITY



Romantic Modernity zeigt neue Looks mit viel Liebe zum Detail: stilisierte Blumen, vielschichtige Paisleys und sanft verfremdete Dots, die in Bewegung farbliche Intensität erzeugen. Ein Multicolor-Paisley bildet das Herzstück des Drops und unterstreicht die neue, moderne Romantik der Saison.

Romantic Modernity presents new looks with great attention to detail: stylized flowers, multi-layered paisleys, and gently distorted dots that create color intensity in motion. A multicolor paisley forms the centerpiece of the drop and underscores the new, modern romanticism of the season.



PREMIUM KNIT



1863
— by —
ETERNA

Alle Knitwear-Styles unterstreichen die wertige Handschrift von 1863 by ETERNA und ergänzen die Blusenkollektion um ein luxuriöses, stimmiges Finish – vielseitig kombinierbar und klar im Premium-Anspruch.

All knitwear styles emphasise the high-quality signature style of 1863 by ETERNA and complement the blouse collection with a luxurious, harmonious finish – versatile and clearly premium.



URBAN NOMADE

Urban Nomade schließt den Bogen zur herbstlichen Tiefe. Erdiges Oliv verbindet sich mit kühlen City-Farben wie Grau und Navy. Materialien wie Flanell, Baumwollmischungen und fließende Viskose verbinden Struktur mit femininer Weichheit. Der Drop spielt bewusst mit dem Gegensatz aus Outdoor und urbanem City-Chic – klare Linien, dezente Volumen und neue Silhouetten formen einen vielseitigen, selbstbewussten Look.

Urban Nomad closes the circle to autumnal depth. Earthy olive combines with cool city colours such as grey and navy. Materials such as flannel, cotton blends and flowing viscose combine structure with feminine softness. The drop deliberately plays with the contrast between outdoor and urban city chic – clean lines, subtle volumes and new silhouettes create a versatile, confident look.



URBAN NOMADE

Honig-Gelb setzt gezielte Akzente und verleiht dem Drop visuelle Energie. Kachelmotive, multicolorige Animal-Designs sowie ein aquarell verlaufendes Maxi-Paisley prägen die modische Ausrichtung.

Honey yellow adds targeted accents and gives the drop visual energy. Tile motifs, multicoloured animal designs and a watercolour gradient maxi paisley characterise the fashionable look.



GLAM CODE



1863
— by —
ETERNA

Die Glam-Kapsel setzt innerhalb der Autumn/Winter Kollektion 2026 einen festlichen Akzent und interpretiert Festivität in Kombination mit luxuriöser Pureness und wertiger Leichtigkeit komplett neu: modern, reduziert und mit dem Fokus auf hochwertige Qualitäten und präzise Silhouetten.

The Glam capsule adds a festive touch to the Autumn/Winter 2026 collection and completely reinterprets festivity in combination with luxurious purity and high-quality lightness: modern, minimalist, and with a focus on high-quality fabrics and precise silhouettes.





DOWN TO EARTH

Knitwear
747_21 DEBI



QUIET POWER

Dress
6464_96_DK60



URBAN NOMADE

Knitwear
749_34 DENE



GLAM CODE

Shirt
5212_00_DS34



NEO HERITAGE

Shirt
6462_34_DS15



NEO HERITAGE

Shirt
5880_34_DS50



NEO HERITAGE

Shirt
5320_01_DS52



NEO HERITAGE

Shirt
5212_00_DS29

ET ER N A



DOWN TO EARTH
Shirt
7426_26_D935



DOWN TO EARTH
Shirt
7446_01_D351



DOWN TO EARTH
Shirt
5494_00_D432



MODERN NOSTALGIA
Shirt
7467_96_D395



URBAN NOMADE
Shirt
7853_38_D351



URBAN NOMADE
Shirt
7851_19_D453



KERSTIN ANDERSON

Head of Sales DACH Womenswear
+49 160 97586677
kerstin.anderson@eterna.de

Medienstrasse 12
D-94036 Passau
www.eterna.de

RICARDO MEYER

Head of International Sales
+49 851 9816592
ricardo.meyer@eterna.de

Medienstrasse 12
D-94036 Passau
www.eterna.de

Für Presseanfragen wenden Sie sich bitte an: presse@eterna.de

Since
1863.